

Die Stadtverordnetenversammlung
- Ausschuss für Schule, Kultur und
Städtepartnerschaften -

Tagesordnung I Punkt 10 der öffentlichen Sitzung am 16. Mai 2024

Vorlagen-Nr. 24-F-10-0009

Situation betreffend Ehrenmal auf dem Neroberg -Antrag der AfD Stadtverordnetenfraktion vom 23.04.2024-

Begründung:

Der Wiesbadener Neroberg ist einer der reizvollsten Orte der hessischen Landeshauptstadt und ein Anziehungspunkt für Einwohner und Touristen gleichermaßen. Dort befindet sich in herausragender Lage ein Ehrenmal zum Gedenken an die im 1. Weltkrieg gefallenen Soldaten des 80. Füsilier-Regiments. Die Anlage ist in einem unwürdigen Zustand. Die Grünflächen sind niedergetrampelt und teilweise vermüllt. Die Wege sind mit Scherben übersät. Die Inschriften auf den Gedenksteinen sind verwittert und vielfach nicht mehr lesbar. Das Schild, welches den Weg zur Anlage weist, liegt auf dem Boden.

Antrag:

Der Ausschuss für Schule, Kultur und Städtepartnerschaften wolle beschließen, die Stadtverordnetenversammlung wolle beschließen, der Magistrat wird gebeten zu berichten:

- 1. Ist dem Magistrat der Zustand des Ehrenmals auf dem Neroberg der Landeshauptstadt Wiesbaden bekannt?
- Welche Maßnahmen sind angedacht, um das das Ehrenmal auf dem Neroberg wieder in einen Zustand zu versetzen, der ein würdevolles Gedenken an die gefallenen deutschen Soldaten ermöglicht?

Beschluss Nr. 0051

Der Antrag ist durch die Aussprache erledigt.

Herrn Stadtverordnetenvorsteher mit der Bitte um Kenntnisnahme und weitere Veranlassung Wiesbaden, .05.2024

Nikolas Jacobs Vorsitzender

Seite: 1/2

Der Stadtverordnetenvorsteher

Wiesbaden, .05.2024

Dem Magistrat mit der Bitte um Kenntnisnahme und weitere Veranlassung

> Dr. Gerhard Obermayr Stadtverordnetenvorsteher

Der Magistrat - 16 -

Wiesbaden, .05.2024

Dezernat III

mit der Bitte um Kenntnisnahme

Gert-Uwe Mende Oberbürgermeister